展示の部



③ 2017 (平成 29) 年 11 月 30 日(木)

みんな真剣です (今井ふるさと歌留多大会)

数々のステージ発表が行わ 品や貴重な資料類が並ぶ展 体育館では、ふれあい 井改善センター 会とバラエティに富んだ るあいにくの空模様とな 月3日(金) して10周年のひろば 恒例となった今井 昼すぎまで雨が 感性豊かな作 ・駐車場を会



「今井昔話」紙芝居の原画展示(今井ふるさと歌留多の会)

かんぽう

No.332

今井公民館 館報編集委員会 電話 59-2001 FAX 59-1004

力作ぞろいの書道作品(高樹会・竹堂) テージ発表の部



決まった!(ひろば端唄教室の剣舞・端唄)



未来へ伝えたい! 今井民謡(今井舞踊会)





今井地区文化祭





吹奏楽演奏と寸劇!「水戸黄門一行」(鉢盛中学校吹奏楽部)



勇壮な太鼓演奏!



なが~い! おいしそう!! (子ども会育成会の 巻きずしづくり)



弁当配食・出店の部

手作りお弁当いつもありがとう! (婦人部・食改さんのふれあい会食会準備)



ひろば喫茶 10 周年を祝して出店 (福祉ひろば)



毎年楽しみです! (大槻さん(右)・長谷川さん(左)のやきいも)

をスタートし、 松本市総合体育館

10月1日

(日

野市の公民館と、

10 月 31 日

火

松本市市制施行110周年記念 第1回松本マラソン 開催!!

行われました。 ルとするコースで 陸上競技場をゴー 井地区を通過して 信州スカイパーク

アの方が笑顔で大会をサポー が爽秋の松本路を駆け抜け、 8 トしました。 今井地区から大勢のボラン 000人以上のボランティ 600人あまりのランナー 天候に恵まれ、

【今井版】

備 約 などに、 却 荷 水 人が参加 物の返り、一切の返り、一切の返り、一切の返り、一切の返り、一切の返り、 所の係 1 6 0

ティアが、

がんばれ、がんばれー (ランナーを励ます今井のボラ アの皆さん)

もたちも現在今井保育園、

井小学校にお世話になってい

今井保育園に通い、今井小学

私は生粋の今井っ子です。

No.268

今井で

中沢

校に通いました。二人の子ど

まちなか探検隊 第10弾

した。 へ24人が参加しま 最初に訪れた長

話を伺いました。 度について、 野市役所では、 館の指定管理者制 資料に沿ってお 公民

耳慣れない制度です。 あると思われます。 でしたが、デメリットも多々 様です。メリットのみのお話 館が制度に移行してはいない 民が公民館を運営するという 住民自治協議会による、 全公民 住

館へ。山の中の広い敷地に、立 派な建物で4名の職員、 質疑応答を済ませ、戸隠公民 館長さ

隠神社を視察研修 戸 長 されている様です。 どの様な講座に関心を持ち、 ただきました。公民館として、 方でした)に館内を案内してい 加人数を増やせるのか、 (洗馬小学校の教員をされた

参拝、次に奥社へ移動、 験あらたかな戸隠神社中社を れた事を報告いたしました。 隠神社へ今井から雨乞いの行わ 木が美しく続く参道を散策。 昼食は新そばを堪能し、 最後に藤澤館長が、かつて戸 杉並

を終えるこ とが出来ま まれた秋の 義な研修会 日、有意 天候に恵

戸隠公民館図書室にて

地域の方や学校のご協力で四 は育成会主催の川遊び、 季折々の行事に参加できま 春は各耕地の旅行や、

幾代(境新田)

祭り。 ば、 ドンパン夏 公園に行け 大会や今井 カブト

学習

虫やクワガタも捕れます。冬 校でスケートが楽しめます。 カイパークでソリ遊びや小学 一年があっという間です。 は三九郎。 雪が沢山降ってス

と休めて、大きな声でカー杯

歌いませんか?

今井は子育てする上で環境

ます。子ども会育成会の方や や地域に恵まれていると感じ

第60回記念市民体育大会

ツラトボールリーグ閉幕のサナイター 総合順位は19位でした。 ゲートボール男子 に開催され、 優勝

準優勝 優 北耕地 南耕地

ムが結成され、 (7チーム 今年は今井・ 第 3 位 参加しました。 西耕地 松養教員チー

運動会は雨天中止でした。 10月15日 目 の今井地区市民

奪球技大会は、今井からゲート10月29日(日)第34回市長杯争 中止でした。 ボールが出場予定でしたが雨天

ります。この地域に感謝して、 親も成長できる機会が沢山あ 験はめずらしい」と言われま を舞ったり、歌ったりする体 り、子どもたちが秋祭りで舞 県外から来た方からは、「大 まだ残っていると思います。 域に比べ、今井独自の行事が した。今井には子どもたちも 人が参加できる運動会があ ともあります。ただ、 兀気でのびのび育っていって もちろん共働きで大変なこ 他の地

> 比率が、全国平均の2 の百歳以上の方の人口 倍以上という驚きの報 した。京都府京丹後町 先日某テレビで、 に関する番組がありま

合え、心を合わせて、一つの というように、それぞれに趣 というものでした。▼60歳定 張感もあって効果的だと思い もの(音楽)を作るという緊 吸により、歌うことは内臓の 味をもって生き生きと生活し 70歳から始めた彫刻を楽しむ年退職後に絵画を始めたり、 持って人生を楽しんでいる」 告であります。▼該当者への 物を食べ、仕事の手をちょっ ます。さあ貴方も美味しいも に合唱は大勢の皆さんと触れ 大農業地帯。野菜・果物は 浸ることの幸福感…▼今井は 働きを活発にし、気持ちをリ で生きられるかな?)腹式呼 て気を強くしました。 になりますが、この番組を観 ておられるというものでした。 そして「皆さんが生き甲斐を 魚・野菜・果物中心の食生活。 追跡調査から分かったことは、 ほどあります。歌うこと、 ラックスさせ、美しい音楽に ▼私は合唱を趣味として49年 (百歳ま 特 Ш